

# *Cuba et le Japon avancent sur un projet pour le développement de la production du riz.*

---



La Havane, 28 mai, (RHC).-Des représentants de Cuba et du Japon ont affirmé que les projets de coopération existant dans le domaine agricole contribuent à accélérer le développement de la production de riz dans les provinces du centre de notre pays.

Toyozo Tanaka, expert de l'Agence japonaise de Coopération Internationale a expliqué que les travaux réalisés ont permis d'atteindre les plans fixés concernant les semences de riz, avec tous les indices de qualité requis.

Il a également indiqué qu'ils ont donné la priorité à la formation des paysans impliqués dans l'activité agricole à Cienfuegos, Villa Clara, Sancti Spiritus, Ciego de Ávila et Camagüey, des provinces qui assurent presque 50 % de la production de riz à Cuba.



**Radio Habana Cuba**